

#### **PETRONELL - HÖFLEIN - ABBRUCH.**

Die favorisierten Höfleiner gerieten bereits nach nicht einmal zehn Minuten ins Hintertreffen, da ein Kopfball von ASV-Routinier Koleran McGirr im Tor einschlug. Die Partie wurde aber dann abgebrochen. Nach einem Zusammenstoß vom Höfleiner Keeper Michael Berger mit Petronells Mario Köck nahm das Unglück seinen Lauf (siehe Topthema). Schiedsrichter Ergin tat das einzig Richtige und beendete vorzeitig die Partie. „Es war ein Horror, ich bekam eine Gänsehaut“, vermeldete Rohrau-Coach Dieter Jech, der als Zuschauer dabei war.